
Protokoll  

der 1. Generalversammlung des 

Feuerwehrverein Gränichen vom 18.02.2011 

  

1.Begrüssung, Genehmigung, Traktandenliste, Mutationen 

 40 Mitglieder, davon anwesend 24 Personen. 

 Neumitglied: Concetti Marco 

 Auf den Tischen ist das Protokoll der Gründungsversammlung verteilt  

 zum durchlesen. 

 Traktandenliste für nächstes Jahr von den Statuten übernehmen. 

 

2. Stimmenzähler 

Hintermann Ruedi 

Absolutes Mehr ist bei 13 

 

3. Jahresbeitrag/ Zahlen 

Jahresbeitrag bleibt bei 40.- 

 

Eröffnungsbillanz: 0.- 

Schlussbillanz: 2919.80 

 

Die Revisoren, Lehner Roger und Schibli Hans haben die Zahlen kontrolliert 

und diese genehmigt. 

Den Zahlen wurden einstimmig zugestimmt. 

 

4. Protokoll der Gründungsversammlung 

Protokoll der Gründungsversammlung wurde einstimmig angenommen. 

Nächstes Jahr wird das Protokoll der 1.GV mit der Einladung für die 2.GV 

verschickt. 

 

5. Jahresbericht des Präsidenten: 

Siehe separates Blatt (unten) 

 

6. Bekleidung 

T-Shirt und Hemden mit Logo. Guter Druck, zum Sticken ist das Logo zu 

kompliziert. 

Kleidung für Mithilfe bei Anlässen. 

Bei Anlässen tragen alle ein einheitliches Tenu.  

Kleider konnten mit separater Bestelliste direkt vor Ort bestellt werden. 

Wer kein T-Shirt oder Polo hat, kann dies für den Anlass beim Vorstand 

ausleihen. 



 

7. Pik- Fahrzeug 

Cady Crew hat kein Interesse. 

Ein schreiben an den Gemeinderat ist im Dezember rausgegangen, leider 

haben wir bis heute noch kein genauen Bescheid bekommen. Nach einem 

Telefonat mit einem Gemeindearbeiter kam heraus dass wir das Fahrzeug 

evtl. Gratis haben können da wir noch kein Vermögen haben. 

Es sind allerdings noch viele fragen offen die der Gemeinderat auch noch 

beantworten muss. 

Wenn wir genauer bescheid wissen gibt es noch eine ausserordentliche GV 

bei der darüber diskutiert werden kann. 

 

8. Jahresprogramm 

Alex hat Kärtchen in Kreditformat verteilt. 

Auf der Homepage sind alle Anlässe aufgeführt. 

Der nächste Anlass findet am 27.Mai 2011, im Bowlingcenter Aarau statt. 

Anmeldungen nimmt gerne Alex Thut entgegen. 

 

Nächste Generalversammlung findet am 17.02.2012 statt, Ort und Zeit wird 

noch bekannt gegeben. 

 

9. Mitgliederanträge 

Sind keine eingegangen 

 

10.Verschiedenes 

Gönner: 

Conny Hack, Wyns Pup 

Widmer Beat, Widmer Sanitär 

Herzlichen Dank 

 

Feuerwehrskirennen findet am 5. +6. März in Wildhaus statt im Moment 

leider nur 8 Teilnehmer, kurzfristige Anmeldungen nimmt Fabio Widmer 

gerne noch entgegen. 

 

Feuerwehrmarsch Degersheim findet am 10. +11.Septemer 2011 in 

Degersheim statt. Es wäre schön wenn wir mal den 2. oder sogar 1. Platz 

der grössten Gruppenmannschaft belegen würden. 

 

Statuten neu im Heftli Format darf jederman/frau mitnehmen. 

 

Alice Ruch übernimmt die ehemaligen Feuerwehrkameraden und probiert 

diese zu animieren in der Verein zu kommen. Wäre schön wenn wir noch 

mehr ehemalige dabei haben könnten. 

 



Eine Kaffeerunde mit Schuss wurde vom Verein übernommen. 

 

Schlusswort wurde um 20.48 von Beat Widmer gesprochen. 

 

Entschuldigte Mitglieder: 

Blanc Manuela 

Wiederkehr Kurt 

Helfenberger Urs 

Wüst Monika 

Schäfli Christoph 

Lehmann Minika 

Suter Margrith 

Lehner Beat  

Conny Hack 

 

Herzlichen Dank dass Ihr Euch alle Zeit genommen habt und an die 1. 

Generalversammlung erschienen sind. 

 

Für den Feuerewehrverein Gränichen 

Die Aktuarin 

Fabienne Cherix 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Jahresbericht des Präsidenten zuhanden der Generalversammlung 

      vom 18.Februar 2011 

 

 

Chlausmarkt vom 4. Dezember 2009 

Am Markt hatten wir einen Stand mit div. Kaffees um unseren neuen Verein 

etwas vor zu Stellen. Es war ein schöner Abend. 

 

Am 6. März war das Feuerwehr-Skirennen in Wildhaus 

9 Personen 2 Frauen und 7 Männer fuhren nach Wildhaus. 

Wir konnten 1Manschaft stellen mit Fabio Widmer Urs Epprecht Alex Thut und  

Resu Brunner, Andy Stalder unter stützte die Feuerwehr Seon die ein Mann zu 

wenig hatten, mit denen er dann den Wanderpokal gewinnen konnte. Das Wetter 

lies etwas zum wünschen übrig! Am Abend waren wir aber etwas müde vom 

Skifahren und nach dem Rangverlesen gingen wir dann bald ins Hotel zurück. 

 

1. Vereins Höck im Rest. Löwen 

Wir hatten etwa 80 Einladungen an aktive und ehemalige Feuerwehrkameraden 

verschickt. Ich war gespannt wie fiele an den Höck kommen werden. Es waren 

dann doch etwa 18 Personen die ich begrüssen konnte. Leider waren es nicht so 

viele ehemalige Feuerwehrkameraden was etwas schade war. Es wurde aber 

trotz dem ein gemütlicher Abend. 

 

Im Sommer wurden wir vom Satus angefragt ob wir einen Lotsendienst für den 

Jugitag machen würden. Ich machte ein paar Telephone und konnte dem Satus 

einen positiven bescheid geben. Für den Dienst bekamen wir vom Satus auch 

500.- Fr für die Vereinskasse. Hier möchte ich noch meinen Helfern danken. 

 

2. Vereinsanlass bei Fam. Brunner auf dem Mattenhof 

Wir trafen uns am Nachmittag um gemeinsam Bräteln. Leider hatten wir bei 

Jahresprogramm übersehen dass das Mittelalterfest statt fand. Auch eine 

Delegation von Seon war eingeladen um den Pokal vom Skirennen abzuholen. 

Es war trotz dem ein gut besuchter Anlasse bei dem die einten zwischen den 

beiden Festen hin und her pendelten. Hier noch ein dank an die Fam. Brunner 

für das Gastrecht. 

 

Feuerwehr Marsch in Degersheim von dem 11 September 

24 Teilnehmer starteten um 06.00 Uhr beim Feuerwehrmag. Richtung 

Degersheim. Um 09.30 nahmen Sie die 20 Km. unter die Füsse, alle schafften es 

gut ins Ziel zu kommen obwohl es beim Bergpreis etwas strub her ging! In 

Degersheim wieder angekommen nahmen die einten eine  

 

 



Abkühlung im Dorfbrunnen. Auf dem Festgelände wurde dann noch Hydranten 

gestemmt was ein erfolg war gab es doch wieder Käse und Speck heim zu 

tragen. 

 

An der Hauptübung der Feuerwehr durften wir zum ersten Mal die aktiven 

Feuerwehrkameraden bewirten. Mit dem Essen vom Rest. Bären in Suhr 

konnten wir den Kameraden ein schmackhaftes Menü servieren. Mit dem 

Dessertbufett das von den Mitgliedern gemacht wurde konnten wir den Abend 

noch abrunden.  

 

Chlausmarkt auf dem Lindenplatz 

Auch dieses Jahr hatten wir wieder einen Kaffeestand betrieben. Auf anfrage 

von Marlies Widmer ob wir nicht noch einen Marronistand machen könnten, 

schauten wir uns nach einer Preis günstigen Marronipfanne um. Mein Freund 

aus Hunzenschwil stellte uns dann seine Marronipfanne zur Verfügung. Somit 

stand dem Marronistand nichts mehr im weg. Die Marroni verkauften sich auch 

sehr gut. 

 

Das wahren die wichtigsten Anlässe des letzten Jahres, auf der Internettseite hat 

es noch Fotos und genauere Berichte zu den Anlässen. 
 


